



NOTICIAS

# «Se va a cambiar la Junta Directiva», José Antonio Ocampo sobre Ecopetrol

13 julio, 2022



Foto: Elpals

## Ultimos articulos

Nuestros resultados en el legislativo  
13 julio, 2022



Procuraduría y Auditoría: burocracia inútil  
13 julio, 2022



Omisión de la verdad  
13 julio, 2022



## Lo más leído

Buenaventura se convierte en Zona Económica Social Especial  
13 julio, 2022



Comfenalco de Antioquia ofrece más de 600 vacantes de empleo  
13 julio, 2022



Así afecta a Colombia la inflación disparada de Estados Unidos que...



# El ministro de Hacienda designado por el presidente electo Gustavo Petro aclaró que si bien se hará un cambio en la Junta Directiva de **Ecopetrol**, no necesariamente se cambiarán todos los integrantes

Por: Redacción 360 Radio

Este miércoles José Antonio Ocampo, ministro de hacienda designado por el presidente electo Gustavo Petro, se refirió al tema de **Ecopetrol**, convocando a una asamblea extraordinaria y señalando que en efecto se hará un cambio de la Junta Directiva.

«Se va a cambiar la junta directiva, pero esto no quiere decir que sean todos los miembros. Ya lo veremos en su debido momento, pero lo que se hizo fue un atropello a la democracia y al gobierno electo», puntualizó José Antonio Ocampo en entrevista con Caracol Radio.

Los comentarios de el ministro de hacienda designado se producen luego de la decisión de los accionistas de **Ecopetrol** con la cual se acordó que el período de la actual junta y el equipo directivo que compone parte del gobierno corporativo de **Ecopetrol** ejercerá sus funciones hasta 2025, y se suman al contundente mensaje enviado por Gustavo Petro en el que puntualizó, «no nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias».

Ocampo señaló, «convocaremos a una Junta extraordinaria de accionistas porque **Ecopetrol** es del Estado, este gobierno no debe haber tomado las decisiones que tomó porque van en contra de los principios de la posibilidad de cada gobierno. El Gobierno es propietario mayoritario de **Ecopetrol** y podemos convocar una asamblea».

Adicionalmente, este miércoles en entrevista con La FM, el actual presidente de Colombia, Iván Duque, explicó que el gobierno entrante sí puede cambiar la Junta Directiva de **Ecopetrol**, señalando, «es un activo del país, no es un activo de Iván Duque, ¿**Ecopetrol** puede cambiar de Junta?, claro, pero lo importante es darle tranquilidad a los accionistas, a los colombianos al mercado».

[LEER TAMBIÉN: «No nos reten», el contundente mensaje de Gustavo Petro a \*\*Ecopetrol\*\*](#)



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

## 360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

TAGS **ECOPETROL** Gustavo Petro José Antonio Ocampo



Artículo anterior

[Comfenalco de Antioquia ofrece más de 600 vacantes de empleo](#)

Artículo siguiente

[Buenaventura se convierte en Zona Económica Social Especial](#)

Especial

13 julio, 2022

[Comfenalco de Antioquia ofrece más de 600 vacantes de empleo](#)



[Suscríbete gratis a nuestro Newsletter](#)

Suscribirse

Empresario

13 julio, 2022

Así afecta a Colombia la inflación disparada de Estados Unidos que llegó a 9.1% en Junio



13 julio, 2022

### Más Leído



Nokia se inspira en sus clásicos y presenta nuevos productos del portafolio 2022 de HMD Global



¿Colombia se convertirá en un país exportador de capitales?



Empleados de Grupo Argos: «Este momento nos confirma que el talento, la dignidad y la transparencia sí hacen la diferencia a la hora de...



Tecnológica colombiana Olimpia IT logró la calificación de buenas prácticas del Instituto CMMI

### Opinion



Nuestros resultados en el legislativo



Procuraduría y Auditoría: burocracia inútil



Omisión de la verdad



Alcaldes y gobernadores, les quedan 18 meses

### Categorías Seleccionadas

Destacados	15999
Noticias	15273
Nacional	9044
Internacional	3175
Economía	2720
Columnas	2474



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.



comercial@grupogaviriacano.com.co



Medellin, Colombia

